

# JUSTISIA

## Hari Pertama Rapat Pleno Rekapitulasi Pemilu 2024 Tingkat Kabupaten, Polres Bengkayang Perketat Pengamanan

Cucu - [BENGKAYANG.WARTAJUSTISIA.COM](http://BENGKAYANG.WARTAJUSTISIA.COM)

Mar 2, 2024 - 00:38



BENGKAYANG – Kepolisian Resor Bengkayang Polda Kalbar perketat pengamanan Rapat Pleno terbuka Rekapitulasi Hasil Penghitungan Perolehan Suara Pemilihan Umum (Pemilu) Tahun 2024 tingkat Kabupaten Bengkayang.

Rapat yang bertempat di Aula Kantor Bupati Bengkayang tersebut akan berlangsung selama 3 hari yang di mulai tanggal 1 hingga 3 Maret 2024.

Rekapitulasi yang diawali dengan apel kesiapan pengamanan di Kantor Bupati Bengkayang, Jum'at (1/3/24) pagi, dipimpin Kapolres Bengkayang AKBP Teguh Nugroho, S.H., S.I.K., M.I.K., dan diikuti 265 personel pengamanan dari TNI, Polri, Satpol PP dan Instansi terkait lainnya.

Dalam sambutannya, Kapolres mengatakan dengan hadirnya seluruh instansi terkait dalam pengamanan Rapat Pleno ini, diharapkan semua pihak dapat bekerja sama dan berkolaborasi agar rapat pleno dapat berlangsung aman dan lancar.

“Tahapan demi tahapan Pemilu 2024 telah kita lalui bersama, tetap semangat dan jaga soliditas yang kuat demi menjaga harkamtibmas pada Pemilu 2024 ini khususnya pada tahapan Rekapitulasi Hasil Penghitungan Perolehan Suara yang saat ini akan berlangsung,” ujar Kapolres.

“Saat ini, seluruh personel gabungan dalam pengamanan Rapat Pleno sudah di plotting di beberapa lokasi, baik didalam ruangan, luar ruangan maupun pengaturan arus lalu lintas di sekitar lokasi, dengan pola ring 1, ring 2 dan ring 3,” tambahnya.

Lebih dalam dikatakan Kapolres, pelaksanaan tugas setiap personel pada pengamanan Rapat Pleno Rekapitulasi Pemilu 2024 Tingkat Kabupaten Bengkayang adalah sesuai dengan tugas dan tanggung jawabnya masing-masing yang dikendalikan oleh Padal setiap ringnya.

Untuk diketahui, Polres Bengkayang juga menyiagakan personelnya untuk melakukan penebalan pengamanan di Kantor KPU Bengkayang, Gudang Logistik KPU maupun Kantor Bawaslu Bengkayang untuk memastikan keamanan, dan mencegah gangguan kamtibmas.

Terakhir Kapolres menekankan agar seluruh personel yang terlibat pengamanan rapat pleno selalu bersiaga untuk mengantisipasi seluruh potensi gangguan yang dimungkinkan terjadi saat jalannya rapat pleno.

“Kami berkomitmen untuk mengamankan seluruh tahapan Pemilu 2024 dari awal hingga selesai untuk memastikan kondusifitas kamtibmas di Kabupaten Bengkayang dan tentunya kami berharap masyarakat dapat merasa tenang dan percaya bahwa hasil penghitungan suara yang diumumkan merupakan hasil yang sah dan dapat dipercaya,” harap Kapolres.

Tujuan pengamanan rapat pleno adalah untuk meniadakan gangguan kamtibmas dan mencegah adanya kelompok-kelompok yang ingin menggagalkan serta membuat situasi yang tidak kondusif pada pelaksanaan Penghitungan Suara Tingkat Kabupaten.

Adapun setelah pelaksanaan apel pengamanan, dilakukan sterilisasi pada lokasi rapat serta pada setiap tamu yang ikut dalam rapat pleno.